

Canat & Warton

Cabinets Immobiliers - Real Estate

7 Pièces

243 m²

Réf. 11_10678-SL

1 480 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Londe les Maures, sur les hauteurs et proche d'un golf, dans une résidence fermée située au calme, vue mer panoramique sur la mer et les îles pour cette villa récente construite en 2016. La villa, à l'accès facile, offre de beaux volumes avec une pièce à vivre de 100m2 et un espace parental de plain-pied avec une chambre, une salle d'eau et un bureau (chambre possible). A l'étage, trois autres chambres complètent le bien ainsi qu'un atelier de 28m2 (grande suite parentale possible). Une piscine 8x4 est construite sur le terrain arboré et clôturé de 1500m2. Vue sur la mer dans toutes les ...

La Londe les Maures, on the heights and close to a golf course, in a gated residence located in a quiet area, panoramic sea view of the sea and the islands for this recent villa built in 2016. The villa, with access easy, offers beautiful volumes with a living room of 100m2 and a parental space on one level with a bedroom, a bathroom and an office (bedroom possible). Upstairs, three other bedrooms complete the property as well as a 28m2 workshop (large master suite possible). An 8x4 swimming pool is built on the wooded and fenced plot of 1500m2. Sea view in all rooms. Absolute calm.

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate